
 

 

 

 

 

●1 年父母 

 

コロナ禍、どのように練習しているのかと思ってましたが、グランドに出れば関係ないですね。各

自がグランドに持ち込まない普段からの心掛けが大事と感じます。 

＃17 高岸君父 

 

家では食べるか寝てるかの姿しか見せていない息子が一応真面目に取り組んでいることが確認

出来ました。 

公式戦が無観客となってしまった状況下、このような貴重な機会を設けてくださったシルバースタ

ーさん及び大学関係者のご苦労とご配慮大変感謝しております。 

有難うございました。 

＃15 寺澤君母 

 

 アメフトという競技を初めて観戦させて頂きました。 

選手、スタッフの皆様の迫力にただただ圧倒されてしまいました。これからも楽しみに応援してま

いりたいと思っておりますので、今後ともよろしくお願いいたします。 

＃8 岩﨑君母 

 

 普段観る事のできない練習の様子を見学できて嬉しかったです。 

久しぶりにアメフトをやっている姿を見て安心しました。 これから SAINTS を応援できる事が楽し

みです。 

＃5 鳩貝君母 

 

 シルバースターとの貴重な練習を観ることができ感謝しています。 

リーグ戦に向け SAINTS の大活躍を期待しています。 

＃33 中村君母 

 

主人共々初めての体験に大変刺激を受けました。有意義な１日となりました。 

リーグ戦に向けて選手はじめチームの皆さんの活躍を楽しみにしております。このような機会を与

えてくださりありがとうございました。 

TR 赤崎さん母 
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 久しぶりに大空の下で観戦するスポーツ、やっぱりいいな！と思いました。 

大変な状況下ですが、このような体験が出来たことに感謝するとともに、スポーツの有意義を改め

て感じました。 

＃39 永井君母 

 

 大学に入学するも学生らしい過ごし方ができない中、息子が SAINTS に入部した事で、活き活き

とした日々を送れるようになり、親としても感謝しております。SAINTS のメンバーが社会人アメフト

トップクラスのシルバースターと合同練習をする姿に感銘を受けました。なんと言ってもシルバー

スターといえば我々夫婦世代にとってアメフト黄金期を担ったチームとの 

認識がありましたので。このような貴重な機会を作って頂いた皆様にお礼を申し上げます。 

リーグ戦での SAINTS の活躍も祈念しております。 

＃34 多積君母 

 

 スタジアムでのアメフト観戦。 

選手の皆さんの迫力を近くで感じられてとても楽しかったです。シルバースターの皆様と練習とい

う貴重な体験をさせて頂けた事に感謝いたします。 

＃36 井口君母 

 

 大学がなかなか始まらない中、部活を始めてようやく大学生らしい生活になってきました。 

社会人との練習は息子にとっても、大変刺激的だったでしょうし、私達親も感銘を受けました。 

 コロナ禍でなかなか集まることが難しいなか、SAINTS のメンバー、保護者の方々にお会いする

ことができて有意義な１日でした。ありがとうございました。 

＃86 初見君母 

 

 普段目にすることが出来ない練習風景を見ることができ、大変感謝しております。また、マスク

越しではありますが、１年生の保護者の皆様ともお会いすることが出来、嬉しく思いました。 

＃24 飯田君母 

 

コロナ禍の折、いつになったら Saints member の勇姿を見られるときがくるのかと心待ちにしてお

りました。このような機会をいただけて選手達の元気な姿を見ることができ、とても楽しい時間でき

た。やっぱりアメフトは生で見るのが 1 番だなぁと改めて感じました。 

＃57 菅原君母 

  

 

 

 



練習風景を見学できる機会はなかなかないので、今回このような機会を設けて頂き有り難かっ

たです。久しぶりに聞くあの迫力のあるぶつかり合う音に、早く試合を観戦したいなという気持ちに

なりました。 

＃77 岡田君母 

 

 

●２年父母 

 

久しぶりに、動いている息子の姿を見ることができて、バカ親としては嬉しい限りでした。あっとい

う間でしたが、非常に満足です。ありがとうございました。 

＃31 松葉君父 

 

 1 時間程観に行き着いた時はメージをしていました。久しぶりのアメフト観戦で、練習とはいえ迫

力があり楽しかったです。 

選手とマネージャーは真剣に取り組んでいて、チームの雰囲気は良く感じました。 

あと 1 ヶ月、これ以上の怪我人なく公式戦をむかえて欲しいですね。 

＃72 堤君母 

 

 秋の公式戦を前に、社会人の胸を借りる事が出来たのは学生にとって貴重な時間であったと思

います。シルバースターさんのヒットの強さやレシーバーのスピードを体感し仮想ビッグ 8 になった

のではないでしょうか。 

ただ、アウェイだったせいか 4 年生以外の元気が無かった様な気がしました。 

格上の相手に対して下級生に是非弾けて貰い、チーム全体を鼓舞して欲しいと感じました。    

＃81 鈴木快君父 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



●３年父母 

 

 合同練習をこんなにも、間近で見学した事がなく、それも富士通スタジアムで！シルバースター

の方々のご好意に感謝致します。どうもありがとうございました。 

学生達も、社会人チームと練習が出来て、良い刺激をいただいたと思います。今日の練習で得た

経験を、来月から始まる大会に活かしてください。 

応援しています！ 

＃26 鈴木知葉君母 

 

 コロナの影響で練習、試合などができない中久しぶりの いつもと違う合同練習に子供たちも楽

しくのびのび参加しているのが間近で見れて良かったと思います。 

＃23 下川君母 

 

試合もなくなり応援も行けなかったので、今回の運びは嬉しかったです😊 

久々息子の姿を観れました😆ありがとうございました❣ 

＃99 小川君母 

 

  

 

 

久しぶりに選手達のたくましい姿を見てワクワクしました。試合形式の練習では 1 年生も頑張っ

ていて来たる公式戦を期待させるものがありました。 

社会人チームとの練習を見学できて親にとっても良い経験でした。今シーズンは特別なシーズン

ですが怪我せずに頑張って欲しいです。 

Go Saints! 

＃52 伊藤君母 

 

 

●４年父母 

 

 ２０２０年度初の生 SAINTS！練習を観られるだけで幸せとスタンドに座りましたが、基礎練やポ

ジション別練習などを経てなんと試合形式の練習がありました。試合に飢えていた我々にとって最

高のひと時。久々にフィールドを駆ける選手たち、スタッフの姿に元気をたくさんもらい、同時にシ

ルバースターに在籍している先輩方の活躍が頼もしく、誇らしく感じました。 

 この機会を与えてくださった全ての方々に感謝いたします。 

＃13 安達母 


